
平成２９年第１回（３月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.吉野 英史 1.廃校後の施設のあり方

について伺う。（西中校

区の小学校） 

(1)地域自治会などの意向調査は行うのか。 

(2)校庭、校舎等の開放部分と未開放部分はどうか。 

(3)避難所としての新たな整備はあるのか。 

(4)各施設の維持管理と費用についてはどうか。 

 

2.安河 英幸 1.自主防災組織について

伺う。 

(1)現在の組織されている件数及び組織率はどの程度

か。 

(2)今後の見通しについてどう考えているのか。 

 

2.学校跡地利用について

伺う。 

(1)西中校区の小学校跡地の具体的な利用計画がある

のか。 

(2)跡地の利用について地元の意見をどのように反映

するのか。 

 

3.ふるさと納税について

伺う。 

(1)過去３年間の納税状況について伺う。 

(2)市外の方からの納税額は、どのくらいか。又、件

数は何件か。  

(3)他の自治体との競争が激しいが、今後、市として

どのように考えるのか。  

 

3.中島 健三 1.行政施策は市民感覚に

照らし合せ同じ方向

（あるいは一致）を向

いているのかお尋ねし

ます。 

(1)現状の行政機構等について 

 

 

2.新しい制度のもと新教

育長に今後の教育行政

の方針をお聞きしま

す。 

(1)今後の教育行政方針について 

(2)石炭記念館の将来について 

 

4.萩本 広房 1.地域防災と行政（公助）

の連携について伺う。 

(1)自主防災組織の推進状況について 

(2)（防災面での）地域担当制の役割について 

(3)今後の連携のあり方について 

 

5.染矢 正次 1.通学路の安全対策につ

いて伺う。 

(1)過去３年間で児童、生徒の登下校中における事故

は何件ぐらい発生したのか尋ねる。 

(2)事故防止のための対策はどのようにしているの

か。 

 

6.神谷喜久雄 1.29 年度施政方針につい

て問う。 

(1)豊かな心を育むまちづくりの小中学校跡地の進展

と観光と文化財の進め方について再度答弁を伺

う。 

 

2.任命について問う。 (1)様々な任命について伺う。  



7.藤嶋 厚 

 

1.RDF 発電事業の今後の

運営の改善について尋

ねる。 

(1)現計画（平成 35年度まで）以後の課題対策につい

て。 

 

2.就学援助制度について

尋ねる。 

(1)入学準備金の 3月支給の考えはないのか。 

(2)入学準備金は実態に合わせた支給金額にすべきと

思うがどうか。 

 

3.学童保育制度の充実に

ついて尋ねる。 

(1)学童保育利用金額の減免基準の改正は考えていな

いのか。 

 

8.茅野 勝 1.29 年度まちづくりにつ

いて尋ねる。 

(1)29 年度施政方針について再度尋ねる。 

(2)道路行政のあり方について 

(3)行政財産の管理運営について 

 

 


